

Informática 2016: Un espacio desde Cuba para conectar sociedades



La Habana, 10 mar (RHC) Wilfredo González, presidente del comité organizador de la XVI Convención y Feria Internacional Informática 2016 afirmó este 10 de marzo en La Habana que el evento (del 14 al 18 del mes en curso) será el espacio propicio para promover y aprobar las acciones del proceso de informatización de la sociedad cubana.

El también vicetitular del Ministerio de las Comunicaciones (Mincom) dijo, además, que servirá de escenario a la convergencia entre los profesionales de las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) en Cuba, y el resto del mundo.

Por su parte, Grisel Reyes León, secretaria ejecutiva de la Feria Comercial informó que más de 300 delegados nacionales y extranjeros estarán en la cita, entre los cuales se encuentran funcionarios rusos y chinos, aliados tecnológicos de la nación caribeña.

La Feria, que tendrá lugar en Pabexpo, en el oeste de la capital cubana, contará con 318 expositores de 14 países, los cuales participarán en las rondas de negocios para lograr alianzas entre empresas nacionales y entidades internacionales interesadas en invertir en el sector tecnológico.

La Convención de Informática 2016 se desarrollará en el Palacio de Convenciones, también en el oeste de La Habana.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/86896-informatica-2016-un-espacio-desde-cuba-para-conectar-sociedades>



Radio Habana Cuba